

## 会長の言葉

### 一年を振り返って



第24代 会長  
桧垣 浩三

今年は、次年度（今年7月）に開催されるYEG県大会西条大会に向けての土台作りの年、また、YEGの更なる発展の基盤作りの年と位置づけ、人脈、組織を更に強めたYEGを作ろうとした年でした。事業価値を追求しての密度の濃い活動を行うべく、「団結と集中」というスローガンと4つの基本方針を掲げ一年間皆さんと一緒に活動してきました。

4月の総会に始まり、毎月の定例会の中での数々の研修、関西、広島方面への視察研修、家族会、いもたき会、忘年会、OB交流会といった交流行事の数々が行われました。担当委員会の皆さん、企画段階から運営まで大変ご苦労様でした。また、愛知県での全国大会、新居浜市での四国ブロック大会、伊予市での県大会、各単会への県大会PRキャラバン隊など対外事業への多数の参加もありがとうございました。

また、今年度の重点施策のひとつとして会員拡大をお願いしてはいたのですが、新たに多数の仲間が加わり、目標に向かう推進力はまたまた強力になったと心強く思いました。皆さんのご協力大変ありがとうございました。

YEGを通して得た知恵・知識が委員会活動の中で実践され、自分の物となっていきます。単なる親睦団体でないYEG活動が青年部の発展、そして自企業の更なる向上につながる事と信じています。

メンバーの皆さん、県大会が目前になりました。また、東予市YEGとの統合に向けての準備が始まります。25年目を迎える節目の年、より一層のYEG活動への積極的な参加をよろしくお祈りします。

最後になりましたが、親会をはじめ、OB連絡協議会の皆様、今年度の青年部活動にご理解とご協力を賜りましてありがとうございました。そして青年部メンバーの皆さん、ご協力本当にありがとうございました。この場を借りて心より感謝申し上げます。

## 会長へ一言

桧垣会長のおかげで楽しく青年部の活動に参加することができました。いろいろなお話をこれからもできるように、また良き人間関係を築き、自己の向上に努め、がんばります。

来年は少し気をぬいて楽にしてください。また、きびしいご意見は、お手やわらかにお願いします。

桧垣会長が提唱した例会の充実が例会の在り方について考えさせられました。今後もYEG活動の基本は例会にあると思います。来年度以降も例会を充実させ、活発なYEGにしたいと考えます。

桧垣さんのように冷静にものごとを判断できるようになりたいです。

冷静な中にも熱さをもった男でした。桧垣さんと巡り会って一緒に会に参加できた事光栄に思います。ありがとうございました。

数多くのメンバーを統括されたご経験は何ものにも代え難いものだと思います。この経験をお仕事に、YEGに活かして周りに良い影響を与えて頂ければ幸いです。

会長ごめんなさい。例会1回欠席してしまいました。桧垣丸出航のおり、皆勤を誓ったんですが…。誠実な会長に少しでも応えるべく自分なりに努力した結果、YEGがもっと好きになることができたと思います。ありがとうございました。

いつも落ち着いて堂々とお話する姿に賞讃を感じておりました。また、お話を聞かせて頂く機会がある事を楽しみにしております。

わがままな事ばかり言って無理な事業をさせて頂きました。桧垣丸は無事着港できたのでしょうか？

この1年、桧垣さんと話す機会が多かったのですが、私が思っていた人物とはだいぶ違っていました（良い方に）。これからもよろしくお祈り致します。

## 活動レポート

### 京都研修

10月1日～2日

「ゾクゾク再発見！自分プロデュースツアー」IN関西と題した視察研修旅行を10月に行いました。今年の視察研修は委員会メンバーの強い希望により、対話や講義もあつた研修要素の強いものとなりました。1日目は世界規模の広告代理店として知られる電通西日本を訪問、2時間程度の講演や質疑を行い、2日目はスーパーや飲食業などを関西圏で多角的に展開されているミートモリタ屋さんを訪問、4時間以上に渡る滞在は研修や食事を交えながらのディスカッションなどを行いました。両日とも今後の地域産業を活性化させる秘訣や提案などが議論の中心となり、非常に内容の濃い2日間でした。



### 広島会員交流

2月12日

日帰りでバスに乗って研修なんて？今まであったのかなあ？どうすれば皆さんが集まってくれて楽しい交流ができるのかを考えた末にできた企画でした。朝早く会議所を出発！車内では委員会のクイズ大会！飲み物はあってもおやつがない？クイズに答えないと貰えない！という過酷な？内容で広島までの長い道のりもなんと楽しく過ごし、待ちに待った牡蠣料理「かき船かなわ」へ。店は川の中に船が浮いてあって傾いた店内にて本場の牡蠣に舌鼓を打ち、もう少し食べたい気持ちを抑え、再び車を走らせ「大和ミュージアム」へ。巨大な大砲が待ち受けていました。大和の模型にも驚き、昭和へのタイムスリップでした。本当に長い1日お疲れ様でした。

### 八幡浜アントレプレナー塾

11月26日



サービスの基本について勉強しました。



### 県連スポーツ交流大会

1月28日



最多の3チーム参加！  
Y女史個人優勝！

